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"O Botelho não conversou comigo sobre esse assunto " Mauro
Mendes sobre licença de Botelho da Assembleia

Veja o vídeo
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O governador Mauro Mendes revelou que ainda não conversou com o presidente da Assembleia Legislativa
de Mato Grosso, deputado Eduardo Botelho, sobre sua licença para disputar a prefeitura de Cuiabá pelo
União Brasil. Botelho anunciou que deve se afastar tanto do cargo de deputado quanto da presidência da
Assembleia a partir do dia 10 de setembro, para intensificar sua campanha na reta final das eleições
municipais.

Mendes também afirmou que não teve uma conversa sobre o assunto com o secretário de Saúde, Gilberto
Figueiredo, que é o primeiro suplente da chapa do União Brasil nas eleições de 2022. Há expectativa de que
Gilberto possa assumir o cargo durante a licença de Botelho, porém, o próprio secretário já indicou, em
ocasiões anteriores, que está avaliando a possibilidade de ocupar a função temporariamente, tendo em vista o
impacto que essa decisão pode ter nas inúmeras obras previstas para serem inauguradas na área da saúde até
o final do ano. Gilberto expressou preocupação de que sua saída temporária possa prejudicar os cronogramas
de importantes projetos em andamento na sua pasta.


